



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/902

12/08/2016

2549

AUTOR/A: BATALLER I RUIZ, Enric (GMX)

RESPUESTA:

La reacción del Gobierno ante los incidentes que se mencionan en la pregunta y ante todos los incidentes sufridos por vehículos de transporte españoles en Francia ha sido inmediata y pública.

En todo momento, en todos los casos, el Gobierno ha activado todos los mecanismos diplomáticos para condenar los incidentes y requerir medidas compensatorias y preventivas a las autoridades francesas.

Madrid, 1 de febrero de 2017